

MAGAZINE

Penasaran, Tim Media Center Jajal Jalan Betonisasi Buatan Satgas TMMD di Ujungwatu

Agung widodo - JEPARA.MAGZ.CO.ID

Nov 2, 2022 - 06:53



Tim Awak Media Center Satgas TMMD 115 Kodim 0719/Jepara, Merasa Penasaran Ingin Mencoba Jalan Program TMMD Reguler 115 Kodim Jepara Buatan Tangan-tangan Terampil Prajurit di Desa Ujungwatu, Kecamatan Donorojo, Kabupaten Jepara, Jawa Tengah.

JEPARA- Tim awak Media Center Satgas TMMD 115 Kodim 0719/Jepara,

merasa penasaran ingin mencoba jalan program TMMD Reguler 115 Kodim Jepara buatan tangan-tangan terampil prajurit di Desa Ujungwatu, Kecamatan Donorojo, Kabupaten Jepara, Jawa Tengah.



Untuk mewujudkan rasa penasaran tersebut salah satu awak media siber yakni JIS Agung Widodo, SH Kepala Biro Jawa Tengah, Indonesiasatu.co.id untuk menjajal ruas jalan betonisasi sepanjang 850 meter lebih progres capaian jalan yang dibangun melalui program TMMD 115 dari target 1.010 meter.

"Tiga minggu sudah berjalan TMMD 115 Kodim Jepara dan membangun betonisasi jalan. Dari itulah kami merasa penasaran dan hari ini kita coba jajal baru tersebut," ujar, JIS Agung di Desa Ujungwatu.

Dikisahkannya, tidak saja mencoba naik motor di jalan tersebut, tetapi dia juga ingin melihat langsung sekeliling jalan yang dilalui sekaligus ingin mengetahui kualitas dari pengerjaan itu sendiri.



Dari sepanjang jalan dilalui juga didapati sejumlah warga yang sudah mulai melintas di jalan buatan Satgas TMMD 115 bersama warga. Setiap warga yang dijumpai, mereka pun berterima kasih kepada TNI karena TNI-lah, jalan ini bisa mulus dengan betonisasi.

Untuk diketahui, jalan sepanjang 1.010 meter yang saat ini sedang dibangun Satgas TNI TMMD 115 Kodim Jepara telah menghubungkan dua Dusun di Desa Ujungwatu yakni Dukuh Cemplung dengan Dukuh Grobokan.

"Atas pribadi, kita mengapresiasi kegiatan TMMD 115 Kodim 0719/Jepara ini. Karena Dengan dibangunnya jalan yang menghubungkan dua Dusun ini, maka akses jalan pertanian lebih lancar dan perekonomian meningkat, masyarakat sejahtera," terang, Kepala Biro Jawa Tengah, Jurnalis Indonesia Satu.

Redaktur : JIS Jatmiko

Kontributor : JIS Agung